
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FRANKFURTER FLUGHAFEN

11.10.2011

Müller weiter:

„Dies ist im Interesse der Menschen in der Region, des Flughafenbetreibers und der Nutzer unerlässlich.“

Das heutige Urteil des Hessischen Verwaltungsgerichtshofs zeigt, dass sich angesichts der Komplexität der zu klarenden Rechtsfragen diese Rechtssicherheit nur durch eine abschließende Entscheidung des Bundesverwaltungsgerichts erreichen lassen wird. Noch im Jahr 2009 hat der Hessische Verwaltungsgerichtshof eine völlig andere Rechtsauffassung vertreten als in seinem heutigen Urteil. Dies verdeutlicht, dass es dringend einer höchstrichterlichen Entscheidung bedarf.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de